

「コーカリまつり」(小林右治実行委員長)が今年も平成十三年七月二十八・二十九日両日盛大に行われました。今年は七月に入つてから真夏日が何日も続き、熱中症にならないか心配な毎日でした。南公園のグラウンドもカラカラの状態で水が欲しい日が何日も続いた中で祭りの準備が行われました。しかしながら、前日は台風の接近で三年前の大雨のまつりになるのはとの心配もしましたが、おかげさまで台風が急に進路を変更してくれて、つゞ々に時々晴れ間が見える位の、お祭りには絶好の日和に恵まれ、昨年にも増して多くの来場者でいっぱいになりました。また、今年で十九回を迎えたユーカリまつりは、住民の皆さんのお意見を積極的に取り入れ、新たなイベントも加えてますます活気に満ちたものとなっています。今回はそう言つたイベントの裏側も取材しました。

第十九回 ユーカリまつり



太鼓の音も高らかに

伺いすると、次のようなお話を伺うことが出来ました。

（例年四月に祭りの準備に取りかかりますが、第十九回ユーカリまつりは住民の意見を取り入れるため、昨年九月に「まつり準備委員会」をたちあげ、改良点の骨子等の案

がまち第十三号から連載いたしました、「ユーカリまつり」の歴史(黒川勝喜さん執筆)でもわかるとおり、地元自治会が中心となるお祭りで、市警察学校・地元商店会・企業・病院・デイパロッパー・近隣の自治会等の協力を得て行っています。

の日和に恵まれ、昨年にも増して多くの来場者がいっぱいになりました。また、今たユーカリまつりは、住民の皆さんのお意見を積極的に取り入れ、新たなイベントも気に満ちるものとなっています。今回はそう言ったイベントの裏側も取材しました

した。また、今年で十九回を迎えたなイベントも加えてますます活動取材しました。

華やいでいました。
まつりの中心はやはり踊りで
各自治会毎に集まつた踊り手た
ちが、左倉勇翔太鼓の音頭で角

次に南公園の本部前で恒例になつてゐる【大江戸助六流佐倉勇翔太鼓】による演奏会で盛り上げ本番へ。

されていました。役員の方がこれ
をサポートし、クライオスサービス
の協力もあってスマートスに〇×
ゲームも進行し、設問もユーチャリ
が丘に関係するユニークなものが
多く楽しめました。



ジャザサイズ



ユーカリまつりの準備中

①総合的見地から開催時間は、午後九時までに短縮致しました。
②午後九時までに短縮致しました。
皆様のご意見を入れて、ドラえもん音頭(大人用)を採用しました。

③例年子供会の皆様に書いていただいているまつりボスターを駅、公民館、商店、レストラン等雨の当らない、目のつきやすい場所に掲示させていただきました。

④来場者のどなたでも参加できるゲーム大会の開催

⑤夜店への学校関係組織の出店（OB）の子供達のコミュニケーションの場として先生方にも待機していました（いただきました）、商店会の皆

申本しました
「いております。」
さらに、今年のまつりの特徴を
様の出店
⑥一昨年評判の良かったた
イズの採用

まつり



まつり進行役の井野由放送部の皆さん



新企画のゲーム大会

ゆーか RING 空白の時間 RING



ヒール歩行の訓練

ひとりひとりが、愛犬の糞を持ち帰りやごみのポイ捨てをしないよう心掛ければ、わが街ユカリはもっと住みよい美しい街になるのではないかと思います。

お問合せ
☎ 463-4655
お客様相談室 水曜日定休

入居した当初は美しい住まいも、放っておけば確実に老化してしまうもの。
素敵な我が家での生活をいつもでも快適に過ごすために、無理のない修繕スケジュールをつくり、さつそく実行してみましょう。
(点検時期や、塗り替え時期は、建物立地条件、建設方法、使用状況、そして日常の点検やお手入れの程度によって差が生じてきています。本表に記載されている数字は大体の目安を示したもののです。)

修繕の目安

ハウジング フォーラム情報 その12



□□□□□ 部品の交換、塗り替えなど大掛かりなメンテナンスです。

■■■■■ 部品の交換、塗り替えなど大掛かりなメンテナンスです。

| 部位 | 経年 | 5年 | 7年 | 10年 | 15年 |
|----------|---------|---------------------|----|---------------------|-----------------|
| 屋根 | コロニアル系瓦 | | | 美観上塗り替えの時期 | |
| 根 | セメント系瓦 | | | 凍結・結霜の点検 | |
| 水切・鐵板類 | | 塗り替え時期 | | セメント瓦は防水上、塗り替えの時期 | |
| 軒まわり | 雨樋 | | | 塗り替え時期 | |
| 外壁 | 鼻隠し・破風 | リフレッシュ塗装 | | リフレッシュ塗装 | |
| モルタル壁 | | チョーキングのチェック、塗り替え時期 | | 塗り替え時期 | |
| 外設備 | 木部 | | | 弾力がなくなつた場合は打ち替え時期 | |
| アーチミ部 | 鉄部 | 塗り替え時期 (3年目・5年目で行う) | | 汚れがひどい場合は塗り替えの次期 | |
| 外部建具 | アルミサッシ | | | 塗り替え時期 | 20~30年で全面塗り替え時期 |
| 網戸 | 戸戸 | | | 戸戸車の交換時期 (よく使用する窓) | |
| 雨戸 | | | | 網戸張り替え時期 (網が弱ってきます) | 戸戸車交換時期 |
| 玄関・勝手口ドア | | | | 戸戸車交換時期 | |
| 木製ドア | 排水 | 褐色してから塗り替え時期 | | クローザーが油漏れしてきたら交換 | |
| 木製ドア | 排水 | | | | |

(※チョーキングは指の腹で擦りで、白い粉のつき具合で進行状況をチェックします。薄くつ程度なら機能的には問題ありません。黄つ白につくようになれば塗り替え時期です。)

新規店舗 オープン情報

Manicure (マニキュア) ☎ 463-4805

宮ノ田3-3-6

6/1 オープン予定

10:00~19:00 月曜・第2木曜定休(要予約)

ケア中心です。ネイルのことなら何でもご相談下さい。

マザームーン ☎ 464-2370 (山田)

上座1169-7 (上座公園そば)

2000/12/17オープン

12:00~17:30 不定休(月4日)

心に優しい木のおもちゃがイッパイ!

サークル・クラブ紹介 WANぱく・クラブ

Dog's walk for Keep clean(愛犬家による全国公園清掃活動)の主旨として清掃活動に同行。十時に公園に着く。

二十一年の手入れの行き届いたご自慢の愛犬がそろう。皆お互いに遊びたいのか、シッポを振り「ワンワン」とあいさつしている。飼主の言う言葉がよく解るよう集合する子達がよく座りたり、伏せたりと、飼主の指示を待っているのが印象的でした。

ユカリ内にもベットとして犬を飼われている方が多いが、ペットの正しい飼い方・しつけ方の重要性を強く感じます。

「ドッグトレーナー」の藤田さんと出会い、協力を得て、飼主と愛犬が家族として人間に暮し、良好共存出来る事を目的とし、昨年一月よりWANぱく・クラブをスタートしました」と、事務局の川岸さんのお話です。

今回、活動の一つとして普段教室として使わせてもらっている南公園や周辺道路の「ウンチ拾い」を行っているが、当日は犬の糞よりも人間が捨てたゴミの方が多く集められたとの事でした。

「ドッグトレーナー」の藤田さんは犬が社会の中で人間と犬とが仲良く共存出来る事を目的とし、昨年一月よりWANぱく・クラブをスタートしました」と、事務局の川岸さんのお話です。

今回、活動の一つとして普段教室として使わせてもらっている南公園や周辺道路の「ウンチ拾い」を行っているが、当日は犬の糞よりも人間が捨てたゴミの方が多く集められたとの事でした。

「ドッグトレーナー」の藤田さんは犬が社会の中で人間と犬とが仲良く共存出来る事を目的とし、昨年一月よりWANぱく・クラブをスタートしました」と、事務局の川岸さんのお話です。

今回、活動の一つとして普段教室として使わせてもらっている南公園や周辺道路の「ウンチ拾い」を行っているが、当日は犬の糞よりも人間が捨てたゴミの方が多く集められたとの事でした。

方があつまつ集められたとの事でした。

